
５月２日  
 
◇ 通学班会を行いました 
新しいメンバーを加えた新しい班での登校も 1 ヶ月が経

ちました。多くの班では、めざす「みんな揃って、仲良く、安全

に」に近い姿で登校できていますが、課題が出てきている
班もあり、この 1 ヶ月を振り返って、気を付けていくことを相
談しました。通学班会が終わった後は、通学路の安全点検

も兼ねて、担当の職員も下校に同行しました。 
768人の登下校、班の大小はありますが、どの班も「み

んな揃って、仲良く、安全に」できる姿をめざします。 

 


